

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul ‘’ analisis efektivitas pengelolaan alokasi dana desa pada desa haitimuk kecamatan weliman kabupaten malaka’’ rumusan masalah yang akan dibahas dalam penelitian ini adalah: efektifitas pengelolaan alokasi dana desa didesa haitimuk kecamatan weliman kabupaten malaka. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perencanaan pengelolaan alokasi dana desa didesa haitimuk, untuk mengetahui pelaksanaan pengelolaan alokasi dana desa didesa haitimuk, untuk mengetahui penatausahaan pengelolaan alokasi dana desa didesa haitimuk, untuk mengetahui pelaporan pengelolaan alokasi dana desa didesa haitimuk dan untuk mengetahui pertanggungjawaban pengelolaan alokasi dana desa didesa hatimuk.

Metode penelitian dalam penelitian ini yakni populasi pada alokasi dana desa dihaitimuk kecamatan weliman kabupaten malaka yang terpilih sebagai responden dan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah alokasi dana desa didesa haitimuk kecamatan weliman, kabupaten malaka tahun 2018-2022. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan wawancara dan dokumentasi sedangkan teknis analisis data menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif dengan menggunakan wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara keseluruhan efektifitas pengelolaan alokasi dana desa didesa haitimuk dari 5 indikator perencanaan pengelolaan alokasi dana desa, pelaksanaan pengelolaan alokasi dana desa, penatausahaan pengelolaan alokasi dana desa, pelaporan pengelolaan alokasi dana desa dan pertanggungjawaban alokasi dana desa. Yang menjadi prameter efektifitas pengelolaan alokasi dana desa dapat dikatakan sudah terlaksana cukup baik, sehingga dapat disimpulkan bahwa:

- a. Berdasarkan hasil penelitian ini perencanaan pengelolaan ADD di Desa Haitimuk kecamatan weliman kabupaten malaka masih kurang baik karena masih adanya kendala yang ditemui dalam pelaksanaan pogram yang telah direncanakan.

- b. Berdasarkan hasil penelitian ini pelaksanaan pengelolaan ADD Di Desa Haitimuk kecamatan weliman kabupaten malaka telah dijalankan dengan baik karena saat menjalankn pengelolaan dana desa tidak da kendala dan pelaksanaan program selalu disesuaikan dengan deadline waktu yang ditentukan serta sistem keuangan didesa haitimuk lebih trasparan, muda, dan efesien.
- c. Berdasarkan hasil penelitian ini pertanggung jawaban penglolaan ADD di Desa Haitimuk kecamatan weliman kabupaten malaka telah dijalankan dengan baik karena tidak ada hambatan pemerintah daerah dalam meyelesaikan informasi terkait pengelolaan dan skema urutan pertanggung jawaaban pelaporannya sudah sesuai sehingga laporan keuangan asset desa selalu tepat waktu dengan pelaksanaan pengelolaan keuangan daerah sudah sesuai dengn waktu yang ditetapkan.
- d. Berdasarkan hasil penelitian proses penatausahaan pengelolaan alokasi dana desa di Desa Haitimuk Kecamatan Weliman Kabupaten Malaka benar-benar diterapkan karena sesuai dengan hasil atau jawaban yang telah diberikan oleh aparat desa Sistem dan prosedur penatausaha dalam pengelolaan dana desa di Desa Haitimuk tahun 2018-2022 adalah Menerima menyimpan, menyetorkan/membayar, menatausahakan dan mempertanggung jawabakan penerimaan pendapatan desa dan pengeluaran dalam rangka pelaksanaan Anggaran Pendapatan Belanja Desa (APBDesa).
- e. Berdasarkan hasil penelitian pelaporan pengelolaan Alokasi Dana Desa (ADD) di Desa Haitimuk Kecamatan Weliman Kabupaten Malaka benar-benar diterapkan karena sesuai dengan hasil atau jawaban yang telah diberikan oleh aparat desa berdasarkan jawaban responden pada Laporan realisasi anggaran pendapatan dan belanja desa, Laporan realisasi kegiatan,Laporan kegiatan yang belum selesai, Laporan kegiatan yang tidak terlaksana Laporan sisa anggaran APBDesa.

Kata Kunci: Efektivitas, Pengelolan, dan Alokasi Dana Desa